

Con más de 4.000 empleados y 100 clientes del sector agroalimentario en nuestro país,

## EL GRUPO EULEN FACTURA 51 MILLONES DE EUROS EN LA INDUSTRIA ALIMENTARIA

— La compañía participa un año más en la 25 Feria Internacional de productos del mar congelados, Conxemar 2024.

Vigo, 30 de septiembre de 2024

El Grupo EULEN, líder en nuestro país en la prestación de servicios especializados a empresas que aportan soluciones útiles, de calidad y sostenibles, participa un año más en Conxemar 2024, la 25 Feria Internacional de productos del mar congelados, sector en el que la compañía factura 51,3 millones de euros en España.

La multinacional española destaca por sus servicios de Limpieza especializada en el sector agroalimentario, donde emplea a más de 4.000 personas, en más de 100 clientes de nuestro país. En concreto, en la zona de Galicia, trabajan más de 250 profesionales en una veintena empresas con presencia local.

La industria alimentaria es un sector con una alta especialización donde la importancia de la higiene en los procesos productivos es máxima. Para conseguirlo, el Grupo EULEN desarrolla e implanta técnicas en procesos higiénicos orientados a garantizar la calidad y seguridad alimentaria en los procesos productivos de sus clientes, implementando de manera óptima metodología, medios técnicos y un equipo humano multidisciplinar, supervisado directamente por un Departamento Técnico en Seguridad e Higiene Alimentaria.

### Presencia en Conxemar 2024

Como parte de su compromiso con este sector, el Grupo EULEN estará presente a partir de mañana en Conxemar 2024, una de las mayores ferias del mundo que promueve la transición de los alimentos acuáticos hacia sistemas alimentarios responsables.

Durante los días que dura la Feria, la compañía estará presentando con sus técnicos especialistas soluciones innovadoras y *ad hoc* dirigidas a las principales empresas del sector de los congelados y de productos del mar.

---

El Grupo EULEN es líder en nuestro país en la prestación de servicios especializados a empresas, con el objetivo de ofrecer a la sociedad servicios innovadores que aportan soluciones útiles, de calidad y más eficientes. Está especializado en las actividades de limpieza, seguridad, servicios auxiliares (de logística, generales y de telemarketing), FSM (Facility Services & Management), servicios sociosanitarios, mantenimiento integral, soluciones globales de recursos humanos y empleo y medio ambiente. Fundada en 1962 en Bilbao, la compañía está presente en 11 países y el volumen de ventas consolidadas supera los 1.600 millones de euros, con una plantilla global de 97 nacionalidades.

El Grupo EULEN está adherido al Pacto Mundial y firmemente comprometido con la sociedad a través del desarrollo de políticas socialmente responsables: integración laboral de colectivos desfavorecidos, conciliación de la vida familiar y profesional para su personal de estructura, con la obtención del certificado *efr*, patrocinio y mecenazgo de la cultura y el arte, protección del medio ambiente, etc.